



## Antrag betreffend Tempo 30 auf der Sechshauser Straße

Die unterfertigen Mitglieder der Bezirksvertretung Rudolfsheim-Fünfhaus stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 20.06.2024 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

## **Antrag**

Die Bezirksvertretung Rudolfsheim-Fünfhaus möge beschließen, die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien zu ersuchen, die Errichtung einer Tempo-30-Zone auf der gesamten Sechshauserstraße zu prüfen.

## Begründung:

Die aktuelle Verkehrsplanung impliziert im Zuge der Neugestaltung der Äußeren Mariahilfer Straße in ihrer Modellrechnung eine Verlagerung des Verkehrs unter anderem in das Wohngebiet Sechshauser Straße. Viele Bewohner:innen wären von der zusätzlichen Verkehrsbelastung betroffen. Um eine zukünftige Verkehrsüberlastung in der Sechshauser Straße zu verhindern, sollten bereits mit Beginn des 1. Bauabschnitts Äußere Mariahilfer Straße (ab Sommer 2024) parallel ebenso notwendige, verkehrsmindernde Maßnahmen für die Sechshauser Straße in Gang gesetzt werden. Insbesondere ist hier auch durch ein erhöhtes Verkehrsaufkommen eine größere Gefährdung für Schüler:innen von 6 Schulen (Ortnergasse, Diefenbachgasse, Henriettenplatz, Sechshauserstraße, Reichsapfelgasse, Rauchfangkehrergasse) zu befürchten. Die Verkehrsunfallkarte der Statistik Austria (https://www.statistik.at/atlas/verkehrsunfall/) weist über die gesamte Länge der Sechshauser Straße jedes Jahr eine hohe Anzahl an Unfällen aus. Die Temporeduktion ist also dringend geboten.

Wien, am 20.06.2024